

令和7年度後期始業式 校長講話

みなさんこんにちは。いよいよ、後期が始まりました。後期はやることがいっぱいあります。卒業を控えた皆さんには、引き続き就職活動や入試等に取り組まなくてはなりません。また、後期は学校行事も目白押しです。明日に控えた生活体験発表大会、楽しい文化祭である翔輝祭、1年次の自然体験学習、生徒会選挙、2年次の修学旅行等、たくさんの学校行事があります。生徒の皆さん一人ひとりが主体的・自発的に活動し、活躍してくれることを期待します。

夏休み明けの集会でもお話ししましたが、様々な行事が控えているこの折に、ぜひ積極的に何かに「挑戦」してみてください。翔輝祭のクラス企画でもいいですし、生徒会役員に立候補してみてもいいかもしれません。

私たちは「失敗したらどうしよう」と不安に思うことがあります。しかし、失敗してもいいのです。学校は失敗するためにあるところです。失敗を恐れてやらない人よりも、やって失敗した人の方がずっと価値があります。失敗を恐れず、臆することなく、何事にも全力で取り組んでください。皆さんの「挑戦」を心から応援しています。

皆さんにとって後期が充実したものであることを祈念し、校長講話といたします。